

A Escipión y Emilia Paula no se les pasa el arroz

Escrito por Prensa Senado Romano. 19 de enero de 2017, jueves



Los nuevos principales personajes del Senado Romano de las Fiestas de Carthagineses y Romanos participaron en las fiestas de San Antón colaborando en la elaboración de una paella en el casino junto a integrantes de su legión, Adoradores de Venus y Dioses del Olimpo.

Cabe recordar que desde hace menos de un mes los nuevos general romano y señora están encarnados, respectivamente, por Husai de León y Salvador y Pilar García.

A Escipión y Emilia Paula no se les pasa el arroz

Escrito por Prensa Senado Romano. 19 de enero de 2017, jueves

